トピックス

https://www.facebook.com/city.ichikawa 市川市役所フェイスブック

検索

〈広報広聴課〉



5月11日

市内の話題・出来事をお届けします。

心 いいね!

7.698人(5月23日現在)

市公式フェイスブックで よりタイムリーな情報を

移転、完了しました。

5月22日

本庁舎(八幡1-1-1)の建て替えに伴 い、JR本八幡南口から徒歩約15分の 仮本庁舎(南八幡2-20-2)などに部署 を移転しました。

みなさんにはご不便・ご面倒をお掛け いたしますが、市役所にご用の際は移 転先を確認の上、お越しください。



真面目に、ただ真面目に

5月10日

「市川とまと」

土作りから始まり、室温、水やり …、トマトの表情を見ながら愛情 たっぷりに栽培しています。

市内にはおよそ20軒の農家が トマトを栽培しており、それぞれに 美味しいトマトを作るための工夫 を重ねています。

5月13日(土)にはJR市川駅改 札前広場で、「市川とまと」の無料 配布と特別販売などを行う「市川 とまとフェア」も開催されました。



お坊さん踊る 商店街も踊る いちかわが踊る

ご当地アイドル「市川乙女」の曲にあ わせ、市民や市川市にゆかりのある 方々が踊る動画をインターネット上に公

キレッキレな大学生、ノリノリな商店 街の方々やボランティアのみなさん、ハ ニカムお坊さんや農家の方々など、みな さん楽しそうに踊っていました。

開しました。 「市川乙女 ご当地バージョン」で検 索してご覧ください。



翻る 天高く 鯉のぼり

5月2日

青い空の海を鮮やかな 鯉のぼり達が勢い良く泳 いでいます。これは「甦れ 清流」をスローガンに、子ど もの健全育成や、地域の 交流を願って行われる国 分川鯉のぼりフェスティバ ルの会場の様子です。

フェスティバルは、5月4日 (祝)に国分川調節池周辺 で吹奏楽やダンスなどのイ ベントが行われ、鯉のぼり は5月5日(祝)まで、市川の 空に揚げられていました。



盛うらかわ

0

この4月から着任しました。3月にたまたま私 用カメラを購入し、趣味に昇華させるべく友人 と撮影に繰り出し始めた矢先の異動でした。手 軽さを優先してミラーレスカメラを購入したと ころ、広報で使用するのはメーカーも違う立派

な一眼レフ。こんなことなら少し待ってから一眼 レフを買えば良かった。人生はままならないも のです。そんな一眼レフを片手に取材させてい ただいたのは、農業や漁業など自然と向き合う 方々。どなたも表情が本当に魅力的で印象に残 りました。自然を相手にする厳しさのせいなの か、収穫の喜びによるものなのか、きっと何年 も真面目に仕事に取り組んでいる姿勢が顔に にじみ出ているのですね。この魅力を少しでも 多く伝えられるよう頑張っていきたいです。

市川市住民基本台帳人口(4月30日現在) ▶ **483,199人 男** 245,482人 **女** 237,717人 238,593世帯

小規模多機能型居宅介護 親愛ホーム・親愛の家 居·利用相談随時受付中 市川市菅野 5-2-12 **047-712-5115**







市では経費削減のため有料広告を掲載しています。なお広告内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。詳しくは広告主にお問い合わせください。



でご覧になれます。

大和田ポンプ場稼働開始